



Santiago Creel imparte cátedra en España, estos son los puntos que abordó



En su paso por Madrid, España, el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, impartió una cátedra en la Universidad Complutense, en torno a los tres grandes debates Constitucionales que se han dado en el Congreso Mexicano con los temas del sector eléctrico, la reforma electoral y la militarización.

Tras ser invitado este viernes para presentarse ante alumnos de posdoctorado, doctorado y maestría del Instituto de Derecho Parlamentario de la Complutense, Creel Miranda abordó las tres iniciativas que se han presentado ante los integrantes de San Lázaro.

El diputado Creel estuvo acompañado por diversas autoridades de la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid, entre ellos, el director del Instituto de Derecho Parlamentario, Rafael Rubio Gispert; el Decano de la Facultad, Ricardo Alonso García y el Vicedecano de la Facultad de Derecho de la propia Universidad, José María Coello de Portugal Martínez del Peral.

Creel Miranda se encuentra en Madrid para encabezar la Delegación de Diputados mexicanos que participarán en la XVI Reunión Interparlamentaria México-España, que tendrá actividades el domingo y lunes próximos en la sede del Senado Español, luego de tres años de pandemia que impidieron el análisis de los acuerdos bilaterales.

Algunos temas que abordarán son igualdad, educación, salud, cultura, combate al cambio climático, seguridad y fortalecimiento del Estado de derecho. De acuerdo con el programa preliminar se tiene previsto que la inauguración de la XVI Interparlamentaria sea el lunes 28, ceremonia en la que participarán el presidente del Senado español, Ander Gil García, y el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado Mexicano, Ricardo Monreal Ávila.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

26/11/2022

LEGISLATIVO

En la ceremonia participaran también la presidenta del Congreso de los Diputados de España, Meritxell Batet Lamaña, y el presidente de la Cámara de Diputados de México, Santiago Creel Miranda. Este sábado, dará por la tarde, hora local, una conferencia de prensa junto con el Senador Ricardo Monreal Ávila, para dar mayores pormenores de su participación en la interparlamentaria con legisladores españoles.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/25/santiago-creel-imparte-catedra-en-espana-estos-son-los-puntos-que-abordo-460877.html>